



Plainte contre X : sans réponse depuis 5 ans

Par **Typhaine222**, le **16/08/2014** à **11:20**

Bonjour,

J'ai déposé une plainte contre X en 2009 et je n'ai absolument aucun retour de celle-ci. Je l'ai adressée au Procureur de Paris. J'ai été recontacté par téléphone par un sois disant policier de Dinard m'expliquant que ma plainte avait été acceptée par le Procureur et qu'une enquête allait être effectuée mais je n'ai eu aucune nouvelle depuis.

Je me suis rendue à la maison de la justice à Toulouse et ils me disent d'enquêter moi même sur mon problème. Avez-vous une solution?